



## Polisi Akan Panggil Tiga PKL Buntut Kericuhan di Teras Malioboro 2

**YOGYA, TRIBUN** - Jajaran Satreskrim Polresta Yogyakarta terus menyelidiki dugaan adanya tindak pidana kekerasan di Teras Malioboro 2 yang menimpa salah satu anggota keamanan PAM Jogoboro.

Sebagaimana diketahui, kejadian itu berlangsung saat massa aksi dari kalangan PKL Teras Malioboro 2 memprotes soal jalannya proses relokasi para pedagang, pada Sabtu (13/7) malam silam.

Empat orang telah dipanggil penyidik Satreskrim Polresta Yogyakarta untuk dimintai klarifikasi. Mereka

yang dipanggil merupakan anggota PKL Teras Malioboro 2 yang ikut dalam aksi pada saat itu.

"Ini masih terus penyelidikan. Empat orang sudah kami panggil, kami minta klarifikasi. Sekarang akan kami panggil tiga orang lagi dari PKL," kata Kasatreskrim Polresta Yogyakarta, Kompol Probo Satrio, Senin (19/8).

Namun untuk waktunya, Kompol Probo Satrio belum dijelaskan secara detail karena pihak kepolisian memahami yang bersangkutan memiliki tanggung jawab berdagang.

"Secepatnya, tetapi kami memaklumi mereka juga mencari nafkah. Tapi intinya sama, kami ingin klarifikasi karena ini masih penyelidikan," terang Probo.

Ia menegaskan saat ini pihaknya belum memastikan siapa pelaku yang diduga melakukan kekerasan terhadap salah satu petugas Jogoboro tersebut.

Namun demikian, Probo membenarkan jika salah satu anggota Jogoboro mengalami luka akibat hantaman benda tumpul.

"Saat ini belum mengerucut, tapi memang benar ang-

gota Jogoboro mengalami luka karena benda tumpul, bukan besi, ya, kami belum bisa menyimpulkan," tegas Probo.

Sementara Ketua UPT Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya Maliboro, Ekwanto berharap proses hukum tetap berlanjut dan kejadian semacam ini tidak terulang kembali.

"Ya, untuk efek jera saja. Saya berharap proses hukum tetap berlanjut. Karena sesuai arahan ngarsa dalem, kami ingin Jogja yang aman dan tentram. Menurut saya ini sudah anarkis," tegas Ekwanto. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024

Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005